

前回、利用者さんの行方不明の投稿に本当にたくさんの方々にシェアして頂きました。心より感謝申し上げます。

今月12日の晩から行方不明になっている利用者さんですが連日の検索にも関わらず未だ発見できておりません。

地元本沢の方々を始め警察、消防団、たくさんの方々にご協力を頂きながら私達愛泉会のスタッフもグループに分かれ近隣の山々、ぶどう畑、藪の中、河原沿い、空き家、小屋、地域内外を何度も何度も隈なく検索している状況です。

しかし、未だにまったく目撃情報もありません。朝晩の寒さ、日中の日照り、雨、空腹、本人の体調を考えると心配になるような事ばかりです。今どういう状況なのか、どこにいるのか、不安は尽きません。

今日は午前はみんなで検索し、午後からは上山方面に出向き一軒一軒チラシを配りに回ったのですがそれぞれのご家庭から「まだ見つかんねのが？心配だなあ、本当にご苦労様」という温かい言葉をかけて頂きました。

本当にありがたくて・・・

何とんでも、そして一刻も早く発見できるように頑張らないと!!



今日は午前はみんなで捜索し、午後からは上山方面に出向き一軒一軒チラシを配りに回ったのですがそれぞれのご家庭から「まだ見つかんねのが？心配だなあ、本当にご苦労様」という温かい言葉をかけて頂きました。

本当にありがたくて・・・

何としてでも、そして一刻も早く発見できるように頑張らないと！！

明日の天気は雨予報ですがまた皆様のご協力を頂きながら捜索します。



高橋 豪一  
 昭和 45 年 2 月 3 日 (51 歳)  
 重 157.8 cm 45 kg  
 着衣なし・歩行不安定・発語なし  
 10 月 12 日 23:00 より所在不明になっています。  
 杉市長谷堂 4687  
 害者支援施設向陽園  
 I-688-5883